



Eine harmonische Mitgliederversammlung gab es beim Partnerschaftsverein Cuxhaven-Penzance im Klubhaus des SC Neptun. Foto: Partnerschaftsverein

## STÄDTE-PARTNERSCHAFT

### **Gegenseitige Besuche von Gruppen aus Penzance und Cuxhaven stehen im Fokus**

VON REDAKTION | 26.04.2023

**Kürzlich führte der Partnerschaftsverein Cuxhaven Penzance seine Mitgliederversammlung durch. Die Vorsitzende Margitta Bock hatte die Mitglieder in diesem Jahr in das Vereinsheim vom SC Neptun Cuxhaven eingeladen.**

In einer zweistündigen Sitzung wurde zunächst ein Rückblick auf das vergangene Geschäftsjahr gegeben. In diesem Jahr mussten auch wieder Wahlen durchgeführt werden. Zur Position standen die Posten der 2. Vorsitzenden, der Schriftführerin und des Kassenprüfers. Nicole Böker wurde als 2. Vorsitzende wiedergewählt. Auch Silke Erdmann wurde in ihrem Amt als Schriftführerin erneut bestätigt. Volker Poeschel wurde ebenfalls als Kassenprüfer wiedergewählt.

Außerdem wurde der Besuch der englischen Freunde aus Penzance, die sich in der Zeit vom 10. bis zum 18. Juni in Cuxhaven aufhalten werden, das Besuchsprogramm und die dazugehörige Organisation besprochen. In diesem Jahr können beide Partnerschaftsvereine auf 50 Jahre

"Woche des Sports" zurückblicken, die "1. Woche des Sports" fand vom 1. bis zum 9. September 1973 in Cuxhaven statt.

### **Eine Cuxhavener Gruppe wird nach Penzance reisen**

Vom 10. bis zum 18. Juni begehen die Partnerschaftsvereine die "47. Woche der Partnerschaft und des Sports" in Cuxhaven, da aufgrund der Covid 19 Pandemie eine 3-jährige Pause der gegenseitigen Besuche eingelegt werden musste. Aus diesem Anlass wird auch eine Gruppe der Cuxhavener Mitglieder vom 8. bis zum 17. September nach Penzance reisen. Der Gegenbesuch wurde ebenso auf der Versammlung ausgiebig besprochen. Mit vielen interessanten Informationen konnten sich die Vereinsmitglieder dann wieder den Heimweg machen.